

Presseinformation

E-Control: Wechsel des Strom- und Gaslieferanten spart Betrieb rund 12.000 Euro

Rund 29.000 kleine und mittlere Unternehmen wechselten im ersten Halbjahr ihren Stromlieferanten, knapp 1.700 ihren Gasanbieter. Wechsel spart Gewerbebetrieb rund 12.000 Euro

Wien (17. August 2015) – Mehr als 29.000 kleine und mittlere Unternehmen wechselten in Österreich heuer in der ersten Jahreshälfte ihren Stromlieferanten, einen neuen Gasanbieter suchten sich knapp 1.700. Das entspricht Wechselraten von 1,8 Prozent bei Strom und 2,4 Prozent bei Gas. "Das sind die zweithöchsten Halbjahreswechselzahlen von Betrieben seit der Liberalisierung des Strom- und Gasmarktes", betont Martin Graf, Vorstand des Strom- und Gasregulators E-Control. "Gerade Betriebe mit einem hohen Stromverbrauch können mit einem Wechsel sehr viel Geld sparen." Einem Gewerbebetrieb mit einem Jahresverbrauch von 100.000 Kilowattstunden Strom spart der Wechsel vom regionalen Versorger zum günstigsten Stromanbieter bis zu 5.800 Euro inklusive Wechselrabatt. Ein Unternehmen mit einem jährlichen Gasverbrauch von 400.000 Kilowattstunden spart sich bis zu 6.300 Euro. Trotz der hohen Einsparungen lagen die Wechselraten der KMU nur leicht über jenen der Haushalte, von denen sich im ersten Halbjahr 1,6 Prozent einen neuen Stromanbieter gesucht haben und zwei Prozent einen neuen Gaslieferanten.

Strom- und Gaspreisvergleichsrechner für KMU

Kleine und mittlere Unternehmen können ihren Strom- und Gaspreis einfach und schnell online mit dem Gewerbe-Tarifkalkulator der E-Control (www.e-control.at/gewerbe-tarifkalkulator) vergleichen. Je nach Standort können Betriebe zwischen bis zu 56 unterschiedlichen Stromangeboten und bis zu 36 verschiedenen Gasangeboten wählen.

Industriebetriebe besonders wechselfreudig

Besonders wechselfreudig waren im ersten Halbjahr die Industrieunternehmen. Fast 2.300 Industriebetriebe haben heuer in den ersten sechs Monaten ihren Stromlieferanten gewechselt, einen neuen Gasanbieter suchten sich mehr als 300. Die Wechselraten betrugen bei Strom sechs Prozent, bei Gas 4,1 Prozent. "In der Vergangenheit haben lediglich im ersten Halbjahr 2013 und 2010 mehr Industriebetriebe ihren Strom- oder Gaslieferanten gewechselt", betont E-Control-Vorstand Walter Boltz. Industriebetriebe müssten aber nicht unbedingt wechseln, um billigere Preise zu bekommen, erklärt Boltz. "Aufgrund ihrer Größe können sie auch direkt mit ihrem aktuellen Lieferanten die Preise verhandeln."

Ihren günstigsten Lieferanten für Strom und Gas finden kleine und mittlere Unternehmen mit dem Gewerbe-Tarifkalkulator der E-Control (www.e-control.at/gewerbe-tarifkalkulator).

Rückfragehinweis:

E-Control
MMag. Christian Thalmayr
Tel.: +43 664 887 149 28
christian.thalmayr@e-control.at

www.e-control.at

Twitter: www.twitter.com/energiecontrol

Facebook: www.facebook.com/energie.control